

Generalversammlung der DCIG e.V. am 28.10.18 in Frankfurt Rodgau

Es war wieder soweit die DCIG hatte zu ihrer Turnusmäßigen Generalversammlung geladen, diesmal mit der Neuwahl des Präsidiums.

Dr Roland Zeh begrüßte die Teilnehmer, die Tagesordnung wurde von allen Anwesenden genehmigt.

Es folgte der Bericht des Präsidiums über die umfangreichen Tätigkeiten in der Vergangenheit, wie z.B. die Aktionen zum CI Tag und der daraus resultierende MRT –Ausweis, dazu werden die Gespräche mit den Herstellern und dem Radiologenverband in nächster Zeit erfolgen. Auch die Gespräche über den Zusammenschluss der DCIG mit dem DSB schreiten weiter voran.

Die neue gemeinsame Datenbank der DCIG mit den Regionalverbänden war eine große Herausforderung die gemeistert wurde.

Dr. Roland Zeh dankte allen Regionalverbänden für die hervorragende gemeinsame erfolgreiche Arbeit.

Die Geschäftsführerin der DCIG, Barbara Gängler erläuterte die Jahresrechnungen für 2016 und 2017, in Anschluss daran stellten die Kassenprüferinnen Regine Zille und Sabine Wolf ihren Prüfbericht vor. Die Prüfung ergab eine einwandfreie und lückenlose Buchführung.

Es folgte die Entlastung des Präsidiums durch die über 70 stimmberechtigten Anwesenden.

Vor der Neuwahl des Präsidiums wurde der Chefredakteur der Schnecke Uwe Knüpfer zum Wahlleiter gewählt, als Wahlhelfer stellten sich Bernadette Weibel und Alfred Fries zur Verfügung.



Das Präsidium bestand bis dato aus dem Präsidenten und 2 Vizepräsidenten, es wird der Antrag gestellt die Zahl der Vizepräsidenten auf 3 zu erhöhen, dieser Antrag wurde angenommen.

Dr. Roland Zeh wurde als Präsident der DCIG wiedergewählt, mit 2 Enthaltungen und keiner Gegenstimme. Sonja Ohligmacher und Oliver Hupka wurden als Vizepräsident/in mit einer Enthaltung und keiner Gegenstimme wiedergewählt.

Generalversammlung der DCIG e.V. am 28.10.18 in Frankfurt Rodgau

Es folgen Vorschläge für die neue Position des 3. Vizepräsidenten, Matthias Schulz vom CIVN stellt sich zur Wahl und wird mit einer Enthaltung ohne Gegenstimmen gewählt.



Daran schloss sich die Wahl der Kassenprüfer an, Regine Zille möchte diese Amt gerne abgeben, Sabine Wolf stellt sich erneut zur Wahl, und wird wiedergewählt, ihr zur Seite wird Peter Diehl in die Position des Kassenprüfer gewählt.

Bei allen Wahldurchgängen erfolgte eine offene Wahl.

Der Bericht der Redaktion Schnecke, vorgestellt durch Uwe Knüpfer startete mit sehr positiven „schwarzen Zahlen“, weiterhin gab es einen Einblick in die Arbeit und Themen der Zeitschrift Schnecke und Schnecke online.

Zum Abschluss wurde durch Dr. Roland Zeh „der Fall Braunschweig“ mit den Anwesenden besprochen, in dem noch keine richterliche Entscheidung gefällt wurde. Das Neue Präsidium dankte allen Anwesenden für ihr kommen und wünschte eine gute Heimreise.

Wir vom CIVN wünschen dem neuen Vizepräsidenten Matthias Schulz eine erfolgreiche und bereichernde Arbeit in der DCIG und auf das „ ein frischer Wind aus dem Norden“ dort einkehrt.

Von: Michaela Korte